

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Aktif Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 23, 2023 - 08:28



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Aktif Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Pemilu 2024*

*Desa Wangunreja, 23 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja,*

yang merupakan perwakilan Kepolisian dari Kecamatan Nyalindung, aktif melaksanakan kegiatan Anjarsana dan Dialoga Dengan Warga (DDS) guna membangun sinergi positif antara polisi dan masyarakat.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi, namun juga memberikan beberapa himbauan penting kepada warga guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah mereka.

1. **Ronda Malam dan Pos Satkamling** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga Desa Wangunreja untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.
2. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.
3. **Anti-HOAX terkait Pemilu 2024** Mengingat mendekati Pemilu Tahun 2024, masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX. Hal ini penting guna menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Bhabinkamtibmas menekankan perlunya menyaring informasi sebelum menyebarkannya.
4. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mendorong agar masyarakat aktif berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien. Selain itu, warga diundang untuk bercurhat, memberikan saran, dan berbagi informasi guna meningkatkan pelayanan polisi terhadap masyarakat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Wangunreja, serta meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dan menyongsong Pemilu 2024 yang damai dan berintegritas.